

carta al dolor

Fabri Despis



Image not found.

Capítulo 1

Lo peor de hacer un texto es no saber como comenzar lo porque hay miles de cosas que me pasan por la cabeza y plasmarlo acá es como una forma de desahogarme, pero a medida que pasa el tiempo ya no es lo mismo, ya no me sana escribir, tampoco me sana estar con alguien pasando el rato, pero al final del día cuando estoy conmigo a solas no le veo sentido a ninguna cosa, me siento solo, adolorido, desmotivado, me siento desencajado en un lugar donde debo abrir los ojos todos los días porque me obligan a hacerlo y peor aún tener que seguir estando así, muerto en vida.

Todos los días siento que no puedo más, me siento cansado y me siento una carga gigante para cualquier persona que me rodea, quiero dejar de ser una carga, quiero dejar de soportar todos los días este dolor inmenso que es vivir, quiero dejar de pensar al menos un rato, solo quiero saber como desaparecer completamente.

Desearía poder ser valiente y fuerte para poder seguir aguantando día a día los golpes de cada noche, mi corazón y mi alma están desechas y no consigo motivación para absolutamente nada, tampoco puedo entender que pasa en este momento, pero quisiera poder sentirme libre y amado, alejado de tanta oscuridad y dolor, desearía poder ser feliz.